

Einzelzeitfahren Rodenbach

Rodenbach – 20.07.2014 – Invasion der Höllenhunde – überall nur Grüne Hölle Freisen – der Streckensprecher wird noch Nächte davon träumen...Daumen hoch.



Kinderrennen und Einzelzeitfahren des TVR Rodenbach – die perfekte Gelegenheit zum ersten offiziellen Auftritt unseres Grüne Hölle Freisen Junior Teams. Zwar noch nicht ganz in einheitlichem Dress – dafür aber in geschlossener Mannschaftsstärke.

Der Renntag startete mit den Rennen der U9 und U11 auf einem Kurs von 4,5 KM über Feld- und Wiesewege. Hier gingen für die GHF in der U9 Simon Löffler (8.), Amira Meiser(2.) und Karolina Backes (4.) sowie in der U11 Emily Backes (3.) und David Martin (14.) an den Start.





Als weitere Einheizer für das Einzelzeitfahren durften dann in einem Bambiniennen auf einem Kilometer rund um den Dorfplatz die Mädchen und Jungen bis 6 Jahre ihr Können zur Schau stellen. Für uns traten bei den Jungs Tom Martin und sicher der jüngste Starter überhaupt – Höllenhund Ben Glasen – in die Pedalen. Tom belegte mit 4 Sekunden Rückstand einen tollen dritten und Ben einen sensationellen 9 Platz.



Für die Mädels und Jungs der U13 ging es dann schon etwas mehr zur Sache. Sie durften ihr Können mit einer Runde auf der großen Strecke von 9,5 KM zeigen. Im Vorfeld wurden eiligst noch alle mit wenigstens einem Trikotoberteil versorgt, denn Hauptsache gut gekleidet den Berg hochschieben. Und es ging zeitweise schon richtig stramm bergan und auch wieder abwärts. Nora Büsgen hätte sich sicher für ihr erstes Rennen einen leichteren Kurs aussuchen können – warum denn? Nora wurde prompt erste!
Nils Dimter und Finn Dausend machten ihre Sache auch super und belegten die Plätze 5 und 6.





In der U15 ging es sehr knapp zu, die drei Erstplatzierten lagen innerhalb 23 Sekunden. Florian Baur fehlten ganze 11 Sekunden auf den Sieger, dicht gefolgt von Daniel Simon. Wäre Flo bei der steilen Abfahrt nur nicht der Schnellspanner am Vorderrad aufgegangen – Bikecheck – watt'n datt'n???



U17 Mädels – Lara Büsgen darf schon zwei der tollen Runden fahren. Im Vorfeld noch etwas mit ihrer Entscheidung zur Rennteilnahme gehadert, war danach davon weit und breit nix mehr zu hören – Platz 1 – voila!!!



Fehlt von den Junioren damit noch einer – U19 – Niklas Schaum. Niklas' Leistung reichte dieses mal nicht ganz wie in vergangenen Rennen für den zweiten Platz. Er wurde ERSTER!!! Lag bestimmt daran, dass der Schreiberling die ersten Kilometer als Pacemaker vorweg fahren durfte



Die Krönung eines perfekten ersten Rennsonntags des Grüne Hölle Freisen Junior Teams.

An die supertollen Leistungen der Junior/Innen konnten die Senioren leider nicht ganz anknüpfen – okay – wir mussten ja auch 3 Runden fahren...

Mit Thomas (3.) und Karsten (9.) in der S1-Hobby – Frank (9. Hobby), Jochen (7. Lizenz) und Uwe (8. Lizenz) in der S2 sowie Peter (6.) in der S3-Lizenz waren diesmal ebenfalls zahlreiche Höllenhunde vertreten.



